

30/12/2015

# ONU: declaran al 2017 como Año Internacional del Turismo Sostenible para el Desarrollo

La Asamblea General de la ONU declaró recientemente al 2017 como el Año Internacional del Turismo Sostenible para el Desarrollo, con la intención de promover esa actividad económica creando conciencia de la importancia de impulsarla y desempeñarla responsablemente.

En la resolución adoptada para la asignación del año, los Estados miembros reconocieron el papel clave del turismo internacional para el desarrollo y subrayaron la necesidad de que se entienda la riqueza del patrimonio de las diversas civilizaciones y de que se aprecien los valores inherentes de las diferentes culturas para contribuir a la paz en el mundo.

El secretario general de la Organización Mundial del Turismo (OMT), Taleb Rifai, consideró que la proclamación del Año Internacional es una oportunidad única para ampliar la contribución del sector del turismo a los tres pilares de la sostenibilidad: económico, social y del medio ambiente.

Además, apuntó, "ayudará a aumentar la concienciación sobre las verdaderas dimensiones de un sector que se suele infravalorar".

La OMT, como organismo principal de las Naciones Unidas a cargo de la iniciativa, estará encargada de los preparativos y la celebración del Año Internacional, y contará con la colaboración de los gobiernos, las organizaciones internacionales y regionales y otros actores interesados relevantes.

Duración: 1'18"

Producción: Carla García

Narración: Jordi Trujols

Seguir a @onuradio

Twittear

**Compartir**